



French:

D.I.V.A. Expertise est une société de biotechnologies française spécialisée dans la recherche appliquée sur le tissu adipeux humain. Elle a pour mission de vous accompagner dans votre démarche d'objectivation scientifique de produits cosmétiques. Pour cela, nous vous proposons un concept R&D clés en main pour vous accompagner depuis les études précliniques de criblage et de caractérisation sur modèles de cellules et d'explants issus de la peau jusqu'à l'évaluation clinique de l'efficacité du produit fini. Pour vous accompagner dans vos programmes de recherche menés en interne, nous développons aussi une nouvelle activité de mise à disposition de **ressources biologiques qualifiées et documentées**.

English:

D.I.V.A. Expertise is a french Biotech specialized in applied research of human adipose tissue. We aim to support you in the scientific objectivation process of cosmetic products. For this reason, we propose a turnkey R&D concept to support you from preclinical studies in screening and characterization on human skin cell and explant models to clinical trials for efficacy evaluation of your finished products. To boost your internal research programs, we are also developing a business selling of qualified and documented biological resources.